

Mercados apuestan a tercera ronda de estímulos de la Fed (El Financiero 24/08/11)

Mercados apuestan a tercera ronda de estímulos de la Fed (El Financiero 24/08/11) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 24 de agosto de 2011 • Crece expectativa por malos datos económicos en EU. • México refuerza su armadura con reservas a tope. • BMV rebota 3.22%, en línea con Dow y Nasdaq en WS. - Mercados apuestan a estímulo monetario Mientras los mercados financieros internacionales esperan que el presidente de la Reserva Federal (Fed), Ben Bernanke, en su cita anual en Jackson Hole, Wyoming, no los decepcione, México, que abastece sus arcas con las exportaciones de petróleo, informó que sus reservas internacionales llegaron a un saldo histórico de 136 mil 128 millones de dólares. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), el saldo de la reserva internacional sigue engrosándose, pues al 19 de agosto registró un aumento semanal de mil 594 millones de dólares y un crecimiento acumulado en el año de 22 mil 532 millones, siendo una pieza fundamental en su armadura financiera. Sumándose a la línea de crédito flexible del Fondo Monetario Internacional de 73 mil millones de dólares, reflejan que las autoridades financieras están preparadas en caso de que una alta volatilidad financiera se traduzca en estrés para el mercado doméstico. Dado el espantoso clima estival que ha merodeado por los mercados financieros internacionales, sobre una posible doble recesión económica, el banquero central estadounidense y el PIB de esa economía intentarán no decepcionar a los inversionistas de todo el mundo, en caso de que la Fed plantee hacer algo en política monetaria. Ante el estímulo de los mercados accionarios por la expectativa de que la Fed anuncie un tercer paquete de estímulos al cierre de la semana, el peso registró ayer una apreciación marginal al cerrar en 12.33280 unidades por dólar spot. Por su parte, la tasa de interés de los Cetes a 28 días se incrementó ocho puntos base, a 4.17 por ciento; las de 91 y 182 días aumentaron 11 y dos puntos base, a 4.34 y 4.41 por ciento, en ese orden. En cambio, en la parte larga de la curva se observan bajas importantes. Analistas comentaron que en los últimos días ha crecido la posibilidad de una baja en la tasa de referencia del Banxico. Los movimientos observados en las tasas parecen estar descontando este efecto. Por otro lado, la volatilidad y los malos resultados económicos en EU han hecho crecer la expectativa de que la Fed reduzca la tasa sobre depósitos y que recompre instrumentos en la parte larga de su curva de rendimientos. El IPC de la Bolsa Mexicana de Valores avanzó mil 81.88 puntos, equivalente a una ganancia de 3.22 por ciento, para ubicarse en 34 mil 675.53 unidades. Fue la segunda mayor ganancia porcentual en el año, después de la escalada de 4.26 por ciento que registró el 11 de agosto. Fiesta en NY Pese a que los datos macroeconómicos estadounidenses fueron malos, Wall Street encadenó su segunda jornada al alza. El Dow Jones ganó 2.97 por ciento, a 11 mil 176.76 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 repuntó 3.43 por ciento, a mil 162.35 enteros. El Nasdaq subió 4.29 por ciento, a dos mil 446.06 unidades. La relativa distensión en Libia también sirvió de estímulo para las bolsas en ambos lados del Atlántico. El petróleo de Texas subió 1.21 por ciento, a 85.44 dólares por barril, en la Bolsa Mercantil de Nueva York. El precio del barril de Brent cerró en Londres con un alza de 0.88 por ciento, en 109.31 dólares. La mezcla mexicana escaló 1.50 por ciento, a 97.50 dólares por barril. El oro finalizó a la baja tras cinco días seguidos cerrando en máximos históricos. El metal precioso bajó a mil 861 dólares. En el apartado macroeconómico, la venta de viviendas nuevas en EU supuso otra decepción más para el mercado. En julio se registró un descenso inesperado de 0.7 por ciento, hasta 298 mil unidades. Fue su tercer mes consecutivo a la baja. A su vez, el índice de la Fed que mide la actividad manufacturera en la región de Richmond agudizó su contracción en julio hasta menos diez puntos desde menos uno en junio. Se trata del peor nivel desde junio de 2009.